
葬儀

納骨

供養遺品整理

役所への届出
年金・健康保険等資格喪失手続き

各種サービスの解約

未払い費用等の精算手続き

　亡くなった後の死後事務は意外と多く、煩雑で手間のかかる手続きも
あります。誰かがやってくれるだろうでは身近な人に負担がかかって
しまいます。まずは死後事務について整理し、家族に伝えることが
大切です。もし、任せる人がいない場合は、遺言と死後事務委任契約の
パーフェクトセットで備えましょう。

　自分の財産を誰にどれだけ遺すかを決めておくことができるのが遺言！
遺言があれば亡くなった後の備えは完璧と思いがちですが、財産の相続
手続き以外にも、亡くなった後にはさまざまな事務手続き（死後事務）
が残されています。それらの死後事務については遺言があってもできない
ものがたくさんあるんです。

死後事務について決めておくことが大切！

　多くの場合は残された家族が深い悲しみのなか手続き
をしています。家族であっても本人の意向が分からないと
戸惑うことも多いでしょう。そうならないためにも家族には
意向を伝えておきましょう。
　また死後事務を任せる家族がいない場合は、死後事務
委任契約という方法で誰に何を任せるか予め決めておくこと
ができます。

【死後事務委任契約】
　亡くなった後に行う相続手続き以外の
死後事務を信頼できる第三者に委任する
契約のこと。
　手続きを誰に頼むかや葬儀や納骨
供養について自分の意向を予め決めて
おくことができる。
　専門性の高い手続きもあるので、専門家
に依頼して進めることが多い。
　費用については約５０万円ほどかかる
ケースが多い。（ひろせ調べ）

こんな方には死後事務委任契約がおすすめ！

・家族や親族が遠方にいるなど、家族・親族に負担をかけたくない人
・家族や親族が全員高齢で死後の手続きを任せることが不安な人
・おひとりさま
・内縁のパートナーがいる人（相続人でないため死後事務を行うことができない）

※死後事務と財産の相続手続きを切り離して行うことは難しいため、死後事務委任
　契約を締結する人は遺言も残しておくことが必須といえるでしょう。

誰かがしないと終わらない！あなたの死後の手続き

まとめ

遺言は完成！終活はこれでバッチリ！？

死後事務
チェックリスト
↓↓↓↓
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　転職の動機は、手に職をつけたい！と思ったからです。
　司法書士は、前職でも関わる機会もあり、私の憧れの職業でした。しかし法学初心者な
こともあり、私はまず行政書士の勉強から始めました。こちらは努力の甲斐あり一発合格
することができました。そして少し自信をつけ、現在は司法書士の勉強を始めています。
合格できる日を夢みて、日々煩悩と戦っております。

　働きだしてから約半年、相続手続きや遺言作成を経験させてもらいました。前職でも
相続手続きの経験はあり、戸籍謄本や遺産分割協議書に馴染みはありましたが、事務処理を
行うのみでした。しかしこれからはお客さまからのご相談を受け、ご希望にそった手続きを
実現する立場となります。

　先日、公正証書遺言の作成の時には、お客さまがご家族への想いを託す場面に立ち会わせて
いただきました。初めてのことでとても緊張しましたが、責任の重さを実感しています。
さらに知識を身に付け、みなさまのお役に立てるよう頑張っていきたいと思います。
どうぞご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いします。

「犬」
　最近、犬を飼い始めました。

ずっとうちで飼うのは無理だ、手が掛かりすぎると家族

に話していた私でしたが、いざ飼い始めると、意外にも

家が綺麗に片付くようになりました。

　犬が食卓の下をクンクン匂いにくるものですから、

ご飯を食べたらすぐ掃除。子どものおもちゃもくわえて

遊ぶものですから、落ちていたらすぐ拾う。

　家の中がすぐに散らかるので、片付く方法を探して

いましたが、まさか犬で解決できるとは (^^)

チャレンジしてみないとわからないものですね♪（廣瀬真）

今年の１月より勤務しております
前職は金融機関に勤めていました
性格はマイペースと言われること
が多い猫好きのB型です。

スタッフ紹介
はじめまして
古市と申します。

みんなの
チャレンジ②

コロナ禍での時間の使い方…
みなさんはどのようにお過ごしですか？
スタッフのおうち時間の過ごし方や
チャレンジなんかについてご紹介します！

「登 山」
　年々レベルアップする体重…

それをコロナ禍のせいにしていましたが、ついに重い腰をあげ

運動不足解消のため週末に登山を始めました。毎回開始５分で

もう帰ろうかと思うぐらいしんどですが、なんとか根性で

たどり着いた頂上からの景色と心地よい風が、また行こうと

思わせてくれるから本当に不思議です。

　家に帰れば、とりあえずビールをプシュッと… これが

すべての元凶だったということはいうまでもありません。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（前堀）

「お菓子作り」
　なるべく簡単に出来る物を携帯で検索し、2週間に

一回くらいのペースで作っています。

　最近はまっているのが、シフォンケーキ。

焼き上がりは油断するとすぐしぼんでしまうので、

上手にできたときはテンションあがります。シフォン

ケーキの型は100均の使い捨て

を使っているので、ステンレスの

型を買おうか迷っています。

でも、子供たちはクッキーの方が

いいと言ってあまり食べてくれなく

なったので保留中です💦（橋本）

ふるいち

愛猫のムギちゃん
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